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В статье предпринята попытка рассмотреть диалектическое соотношение иерархических и эн-
тропийных структур в эволюции общества и государства. Обосновывается тезис о дуальности бы-
тия общества и государства, противостоянии порядка и хаоса. Причем порядок и хаос в одинаковой 
степени присущ как структурам иерархии, так и структурам энтропии. В статье затрагиваются 
проблемы, связанные с производством мультимедийной картины мира как некоей альтернативы фи-
зической и социальной реальности. Кроме того, обозначены потенциальные угрозы, связанные с соци-
альными сетями и сетевыми технологиями. Иллюстрируется трансформация власти в эпоху элек-
тронно-машинных коммуникаций. Аргументируется, что метафора «машина власти» в настоящее 
время наполняется реальным технологическим содержанием.
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Th e article attempts at review of the dialectic correlation between hierarchical and entropic structures 
in the evolution of the society and state. Th e author justifi es the idea of duality of existence of the society 
and state, opposition between order and chaos. Order and chaos are equally intrinsic to hierarchical and 
entropic structures. Th e article covers the issues concerning production of a multimedia worldview as a kind 
of alternative to the physical and social reality. Besides, the author identifi es potential threats related to 
social networks and network technologies. Transformation of power in the epoch of electronic and machine 
communications is shown. It is proved that the ruling machine metaphor is now being fi lled with real 
technological content.
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